

Cirque Célestial - Tarifs pour les événements

(English on page 3)

Forfaits

Nom du forfait	Tarif de base (4 participants)	Durée	Montant supplémentaire par participant
De base	175\$	1 h 00	25\$
Extra	225\$	1 h 30	30\$
Traitement étoile	300\$	2 h 00	35\$

*Les prix affichés excluent les taxes et les frais de traitement applicables aux cartes de crédit.

Extras

Pour rendre votre événement encore plus spécial, des extras peuvent être ajoutés à tous nos forfaits! Chez Cirque Célestial, la rémunération des artistes nous tient à cœur. C'est pourquoi nous ne prélevons qu'un frais de réservation modique sur le travail des artistes et des photographes. Tous les extras les soutiennent financièrement et les encouragent à suivre leur passion!

Spectacles

La préparation d'un spectacle nécessite de nombreuses heures d'entraînement. Cela demande de maîtriser son art, de construire un scénario et de peaufiner l'ensemble avec des expressions faciales. Nos artistes sont très expérimentés: on trouve parmi eux des professionnels du cirque et de la danse ainsi que quelques champions nationaux!

Type de spectacle	Tarif
Figures libres	100\$
Chorégraphie au sol	400\$
Chorégraphie aérienne ou sur pole	600\$

Chorégraphie de groupe	Envoyez-nous un courriel à cirquecelestial@gmail.com pour connaître nos tarifs.
------------------------	--

Photographie

Forfait	Tarif
5 photos	200\$
10 photos	350\$
Photos additionnelles	40\$ chaque

Événement extérieur

Offres	Tarif
Location de pole	150\$ par pole
Location de cadre aérien	200\$ par cadre
Transport	25\$ par heure + essence
Installation et désinstallation	150\$

Cirque Célestial Party Pricing Options

Tiers

Tier Name	Base Rate (4 participants)	Duration	Additional participant price per person
Basic	\$175	1	\$25
Extra	\$225	1.5	\$30
Star Treatment	\$300	2	\$35

*all prices are before tax and credit card processing fees

Add Ons

Make your party extra special with add ons available for any of our party packages! At Cirque Célestial we believe in paying artists living wages. If you choose to have a performer or photographer the entire add on amount is paid to them with no additional profit to the business. We also rent poles and aerial rigs for outdoor events from artists in the community. All add ons help an artist pay their bills and continue pursuing their passions!

Performance

Preparing for a performance takes many hours of training to master skills, build a storyline, and tie it all together with facial expressions. Our performers are highly experienced and include professional circus artists and dancers, as well as a few national champions!

Performance Type	Rate
Freestyle Performance	\$100
Ground Choreography	\$400
Aerial or Pole Choreography	\$600
Group Choreography	Send us an email at cirquecelestial@gmail.com for a quote

Photography

Package Type	Price
5 Photos	\$200
10 Photos	\$350
Additional Photos	\$40/each

Outdoor Party

Fee type	Price
Pole rental	\$150/per pole
Aerial rig rental	\$200/per rig
Transportation	\$25/hr + gas
Set up and takedown	\$150